MIGRANTS Enquête sur l'expulsion des subsahariens

Suite aux troubles liés à l'expulsion musclée de subsahariens dans l'Oriental, une commission

6 juin 2012

LE SOIR

d'enquête a été dépêchée mardi à Taourirt avec trois représentants de la commission régionale des droits de l'homme, dont l'une en charge de la protection et des atteintes aux droits de l'homme, ainsi que d'un coordinateur de la commission nationale pour recueillir des témoignages sur le terrain. Un rapport préliminaire a

déjà été remis lundi au CNDH.